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CÂMARA MUNICIPAL DE FORQUETINHA 
 

  

Senhor Presidente: 

 

Eu, vereador GLADISTONE DA SILVA, solicito à Secretaria de Obras 

que faça a substituição de lâmpada defeituosa na propriedade de Amanda Sartori, no 

Atlético. Solicito que se possível, seja substituída por iluminação de LED.  

 

Forquetinha, 16 de julho de 2020. 

 
 
 

      Gladistone da Silva 
      Vereador 
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